

COMMUNIQUE DE PRESSE
Nantes, le 9 février 2026

ÉLECTIONS MUNICIPALES 2026
**Jérôme Caillé, président de l'association
des commerçants des 11 quartiers nantais,
candidat « société civile »
sur la liste conduite par Johanna Rolland**

Après la disparition d'Hervé Fournier, la liste « La Gauche unie pour Nantes » était incomplète. Johanna Rolland a proposé à Jérôme Caillé, président de l'association des commerçants et artisans des 11 quartiers nantais, de rejoindre la liste qu'elle conduit, au titre de la société civile.

Très engagé dans la vie du territoire, Jérôme Caillé, âgé de 51 ans, habitant du quartier Malakoff-Saint Donatien est un entrepreneur nantais à la tête de plusieurs salons de coiffure, dans plusieurs quartiers nantais. Il préside depuis avril 2023 l'association des commerçants et artisans des 11 quartiers nantais, qui fédère près de 60 associations et plus de 1000 commerçants.

Johanna Rolland se réjouit de « la décision de Jérôme Caillé de rejoindre le projet que je porte et la dynamique lancée autour de «La Gauche Unie pour Nantes». Parfait connaisseur des dynamiques commerciales et de nos 11 quartiers, son regard et son expérience seront précieux à la liste que je suis fière de mener, alors que j'ai souhaité que le commerce soit un enjeu central dans la campagne que nous menons. »

« Nantais depuis toujours, j'aime ma ville et je suis engagé de longue date pour soutenir le commerce, en particulier dans les quartiers nantais. Rejoindre aujourd'hui la liste de Johanna Rolland est une nouvelle manière de m'engager pour Nantes, au service des Nantaises et des Nantais, dans la continuité du travail associatif que j'ai mené depuis 3 ans pour défendre et valoriser notre ville, son dynamisme, son animation et sa diversité » explique **Jérôme Caillé**, qui a décidé de se mettre dès aujourd'hui en retrait de sa présidence compte-tenu de ce nouvel engagement citoyen et politique.

